

航海日誌 「滞標」

みおつくし

承子女王殿下 御来校



御出発まで3時間ほど滞在していただきました。

御視察の内容は、次の4つです。

①校長による学校概要説明、②モーターボート操縦体験、③カブト解体ショー、④操縦体験。

ミューズタワーを用いた操縦体験。

体験では、専攻科情報通信科生による説明後、「枕崎」とモーターボートを送る体験をしていただきました。

工学的な視点から、御覧では、枕崎PR食品「さつまもち」の作り方を披露しました。

呼ばれる切り方で解体した。

操船御体験では、専攻科による航海技術説明の後、

生専た解呼たか徒さ工|たとる情体たミ|ル概①は、御出



り、とても気品があり、これまでも感じ

■専攻科2年海洋技術科 持留千里さん (田崎中出身)

■専攻科2年情報通信科 鮫島琉那さん (万世中出身)

■2年食品工学科 鮫島愛奈さん (立神中出身)

緊張しましたが、承子様が優しく話しかけてくださり、和やかな雰囲気での説明できました。

本校実習船薩摩青雲丸に見立てた船を操縦していただきました。

10月14日(土)、かごしま国体・なぎなた競技が、枕崎市総合体育館で開催され、その視察後、本校にお成りになりました。到着された際には、職員30数名がお迎えしました。

鹿水高祭 巻き起こせ！水高の風！

10月28日(土)、第45回鹿水高祭が「巻き起こせ！水高の風！」をテーマに掲げ開催されました。今回は、4年ぶりに食物バザールも復活し、コロナ禍以前の状態に戻りました。

久々の開催で、お客様で賑わいました。お祭り気分が盛り上がり、職員も大活躍しました。



「アマモサミット」参加

10月20日(金)〜22日(日)、全国アマモサミットが博多で開催され、本校からは、3年海洋科栽培工学コースの有馬理駆君(坊津学園出身)と大原慶士君(大笠中出身)の2名が参加しました。

2名は、昨年度から今年までの実験結果や、今年からの新たな取り組みの発表を行いました。

アマモとは・・・浅瀬の砂地に生える海草の一種です。たくさん生えている場所は「アマモ場」と呼ばれ、多くの生き物たちの生息場となっており、「海のゆりかご」とも呼ばれています。アマモ場は、全国的に減少傾向にあり、各地で保全・造成活動が行われています。



生徒研究発表大会 優秀賞!!

11月2日(木)、九州地区水産・海洋高等学校生徒研究発表大会が、熊本県立天草高等学校にて開催されました。この大会は「課題研究」、「総合実習」等の授業をとおり、生徒が自主的に行った調査、研究等の成果を発表するものです。

本校代表は、3年山県で開催される全国大会の出場権を手に入れました。



記事の詳細や本校の最新の情報は、ブログをご覧ください。



ここからアクセス→

- 11月行事予定 ※詳細は本校ホームページへ
- 20日(月) 期末考査(～24日)
 - 27日(月) 薩摩青雲丸下船式
- 12月行事予定
- 1日(金) 専攻科入試
 - 15日(金) 持久走大会
 - 19日(火) 課題研究発表会
 - 20日(水) クラスマッチ(～21日)
 - 22日(金) 終業式
- 1月行事予定
- 9日(火) 始業式

保護者の皆様へ

本校は「信頼される学校づくり」を目標に生徒・保護者・職員・同窓会が一丸となり地域・学校の活性化に取り組んでいます。御心配・不安なことがありましたら、いつでも御連絡ください。 TEL 0993-76-2111 教頭まで